
Protokoll der Vorstandssitzung 

In der Leck (er) Oase 
vom 20.06.2016 

Begin um 19:30 Uhr 

Tagesordnungspunkte: 

 

1.       Austausch über die Anmietung einer Bahn im Bad durch den Förderverein zur 

Förderung des Schwimmsports 

2.       Sachstand Events im Bad: Der Förderverein wird sich künftig finanziell an den 

Wochenend-Events des Bades beteiligen unter der Voraussetzung, dass die Events 

z.T. einen Sportcharakter haben z.B. Wett- oder Hindernisschwimmen gegen die 

Piraten. Thomas Neidt wird die Kosten der Events kalkulieren und Vorschläge für die 

sportlichen Teile unterbreiten und dem Förderverein zukommen lassen. 

3.       Sachstand Reha- Zentrum 

4.       Sachstand Restauration 

5.       Bericht Rettungsschwimmausbildung 

6.       Bericht Große Beschilderung wg. Wohnmobil-Stellplatz 

7.    Verschiedenes 

 

Die 1. Vorsitzende Sabine Detert begrüßt alle Anwesenden 

 

Zu1 :  

• Ab dem 25.07.2016 ist es geplant eine Bahn jeden Dienstag für 23,- €/Woche in 

der Zeit von 17.00 bis 18.00 anzumieten, erstmal bis Ende 2016. Mitglieder des 

Fördervereins Erlebnisbad Leck können sich einen Berechtigungsausweis bei der 

Kassenwartin Klaudia Deidert anfordern und gegen einen Obolus von 1€ 

(Sparschwein im Bad) in dieser Stunde in der angemieteten Bahn schwimmen. 

Diese Aktion wird in der Presse auf unsrer Internet Seite und durch Aushang im 

Bad bekannt gemacht. 

 

Zu 2: 

• Thomas Neidt teilt mit: 

       In diesem Jahr fällt das Sommerfest wegen der Umbaumaßnahmen aus. Das  

       nächste Event wird der Isenkerl sein. 

 

Zu3:  

• Die Eröffnung des Rehe-Zentrums ist voraussichtlich im März 2017 geplant. 

• Es kommt eine weitere Außen- Sauna hinzu. 

• Es ist ein direkter Zugang zum Reha-Zentrum geplant, so dass Bad und Reha-

Zentrum quasi wie ein Komplex aussehen. 

 

Zu 4: 

• Die Restauration wird wieder besetzt. Hier sind Umbaumaßnahmen geplant. Für 

diese Umbaumaßnahmen würden sich die Pächter sehr über die Mithilfe des 

Fördervereins freuen. Näheres wird noch bekannt gegeben. 

 

BITTE UM MELDUNG ZUR MITHILFE bei Sabine Detert! 

 

Zu 5: 

•  Der Ausruf zur Rettungsschwimmausbildung ergab 15 % Rückmeldungen. Es 

werden z.Zt. 2 Schwimmer ausgebildet. 



Zu 6:  

• Die große erwünschte Werbung für den WoMo Stellplatz, gegenüber des Griechen 

am Ortseingang wird erst einmal aus Kostengründen (Entscheidung 

Bürgermeister Gemeinde Leck) zurückgestellt. Es wird verstärkt auf die Werbung 

im Internet gesetzt. 

Zu 7: 

• Die Leistungsschwimmer vom MTV Schwimmverein sind erfolgreich unterwegs. 

Hier hat sich die Unterstützung für die Schwimmpässe bewährt. 

Da die Schwimmer mehr Wettkämpfe bestreiten werden, möchte der 

Förderverein den MTV erneut mit den Schwimmpässen unterstützen. 

• Das Lecker Bürgerfest TummelBummel ist am 03.09.2016. Hier wird der 

Förderverein den „Stammplatz“ vor der Sparkasse erhalten. 

Es wird noch ein Organisation Team gebraucht, da die 1. Vorsitzende als 

Bürgervorsteherin das Bürgerfrühstück organisiert!  

 

BITTE MELDEN bei Sabine Detert!!! 

 

 

Ende der Sitzung um 20:22 Uhr. 

 

 

Die nächste offene Vorstandssitzung des Fördervereins findet am 12.09.2016 um 

19:30 Uhr statt. 

 

 

Protokoll: Claudia Jordt Schriftführerin 


